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ゲストスピーチ
　高知県知事　濵田  省司 氏
　「〜共感と前進〜 高知県の挑戦」
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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。吉村さんようこ
そいらっしゃいました。ごゆっくりお
過ごしくださいませ。さて嬉しいニュ
ースです。東京ドームで行われている
都市対抗野球で我らが四国銀行
チームが１戦２戦と勝ち上がり、本日
ベスト８に挑戦します。四国銀行の
野球部の皆さん方は、銀行業務をしながら部活動として野
球に取り組み、また選手の中には、私どもの管轄地区の桂
浜通支店の行員さんもいらっしゃって、さらに一層親しみを
感じるところです。今日の相手はＮＴＴ東日本という大変な
強豪チームらしいのですが、十分な力を発揮していただきた
いと思っております。
　また先週の卓話は長期交換派遣学生、上田和恵さんの
帰国報告でした。実は例会が終わったあと、上野会員から
大変お褒めのお言葉と激励を頂戴いたしました。そして東
京海上日動火災保険㈱という大きな会社の高知支店長さん
が女性であることが分かり、本人も大変感激をしていました。
さらに、そのあとで英検1級の関パストガバナーからは英語
の指導もいただき、上田さんは、大変勉強になったと申して

おりました。
　青少年交換事業は、長期も短期も準備から受け入れ、派
遣にいたるまで大変ご苦労のある事業です。けれども、私た
ちの苦労が上田さんのような素晴らしい学生となって育っ
て帰ってきてくれる、それは、私たちへのご褒美のように思
います。2020-21年度は、長期も短期も青少年交換は中止
ということが正式に決まりました。大変なだけやりがいもあ
りますし、一方でそれができないということになると、その喪
失感というか残念ですし、無念でなりません。これからも続
くコロナ禍の中で、どんなことができるのか、我々は考えて
いかなければいけないし、またできないことはできない、こ
れだったらできるという新しいアイデアも出していかなけれ
ばいけないのかなと思います。
　このあと総会があります。次年度、次々年度とロータリー
活動はずっと続いてまいります。皆さまのお知恵を拝借した
いと思います。
　本日の卓話は、ストロングポイント社高知支社長の近藤
誠人様による「コロナ禍におけるコンサルタント業務」とい
うお話です。今日的で興味のあるお話を聞かせていただけ
ると思います。期待をしております。
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● ロータリーソング「君が代」「四つのテスト」

● 来訪ロータリアン及びお客さま
高知北ＲＣ　　吉村  保利氏

● 年 次 総 会

司会　まずは定足数を確認させていただきます。本日の出席者数は62名、会員総数89名出席率
70％、クラブ細則第4条第３号の会員総数の３分の１以上の出席を要するとの規定により
本総会は成立いたします。

　　　　続きまして議長を選出させていただきます。クラブ細則第3条第1項に、会合の議長は会
長が務めることと呈されておりますので中村会長よろしくお願いします。

議長　それでは年次総会を始めます。第1号議案は2022-23年度会長選出です。11月24日に指名
委員会を開催し、総会に推薦する次々年度の会長候補を決定いたしました。推薦されました会長候補は杉本芙美
子会員です。ご異議がなければ拍手をお願いいたします。

（承認の拍手）
議長　ありがとうございました。それでは次々年度会長杉本芙美子さん一言ご挨拶をお願い致します。

次々年度会長　杉本芙美子会員
　　　　次々年度の会長をお引き受けさせていただきました杉本芙美子でございます。
　　　　分不相応でこの大役をどうやって務められるか不安でいっぱいですけれども、先輩方に

力をお借りし、特に私の場合は女性会員十何人が後ろについてバックアップしてくれるもの
と信じてお引き受けいたしました。十分なことができるかどうか心配ですけれども、どうぞ
よろしくお願いいたします。

議長　続きまして、第２号議案は2021-2022年度役員承認です。
　　　　本日各レターボックスにお配りをしました2021-2022年度理事、役員及び委員会名簿案をご確認ください。ご異

議がなければ拍手をお願いいたします。
（承認の拍手）
議長　ご承認いただけたものとみなします。ありがとうございました。なお人事異動や諸事情により、若干の修正があり得

ることをご承知おきくださいませ。ありがとうございました。以上で、年次総会を終了いたします。

司会　続きまして、監査委員会の高村禎二委員長より報告をお願いいたします。

高村禎二委員長　監査委員会から中間監査の結果をご報告させていただきます。
　　　　本年度10月末までの会計を高知ＲＣ定款第７条第２節年次総会の項に書かれていると

おり中間監査いたしました。事前に会計の川﨑敦子会員に確認していただいた資料を11月
26日高知市内ロータリークラブ事務局において私と野村茂委員の２人で通帳、領収書など
の関係書類を確認した結果、適正に処理されていましたのでここにご報告いたします。以上
でございます。
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○ＳＡＡ

副ＳＡＡ

杉本　芙美子 副ＳＡＡ

　 ○

　 佐竹　新市 ○

高村　禎二 ○

○

○

○印は理事(12人：会長、直前会長、副会長、幹事、副幹事、会計、SAA、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、

青少年奉仕、ロータリー財団の委員長があたる。)

2．委員会名簿
委　　員　　長 副 委 員 長

杉本　芙美子

 出席 紫藤　秀久 三谷　康久 中島　和代 芝藤　倫朗 久場　幸信

 会報 亥角　政春 松村　豊 末松　史朗 森田　啓介

 親睦 尾﨑　典之 荒井　奈々絵 土本　昭雄 吉村　貴志 林　広行 岩田　和久

久松　朋水 入交　英太 竹内　広一

出来　輝喜 宮地　公美子 中山　智裕

河野　弘訓 君波　真 和泉　潤

 雑誌 小笠原　晃男 出口　学 尾木　謙三 藤田　洋子

 会員選考 横田　英毅 千頭　邦夫 関　裕司 野村　茂

 会員増強 日和﨑　守 西山　彰一 中澤　陽一 宮地　貴嗣

 プログラム 森本　道義 川﨑　敦子 宮田　速雄 笠井　勇治 上野　里美 正延　知行

 広報・ＩＴ 桑原　宏治 海治　勝彦 眞田　直也 井上　良介

 ロータリー情報 安光　保二 中村　裕司 広末　幸彦 竹下　篤範 川添　曻

小林　達司 千代　達洋 松岡　宣明 吉門　文恵 松﨑　郷一郎

筒井　善樹 右城　　猛 森　由枝 澁谷　伸一

古谷　純代 中林　　圭 町田　照代 髙野　一郎 隅田　和稔

細田　長司 櫻井　克年 津野　眞千子 磯村　康志

安藤　一臣 森　恒一郎 高橋　淳二 中田　由季

南　範子 山崎　広一郎 福島　清三 田岡　弘久

関　雅文 西山　俊彦 森本　征彦

横田　英毅 安光　保二 中村　裕司 入交　章二

杉本　芙美子  中澤　清一  佐竹　新市

 監査委員会

 指名委員会

委　　員　　会

 社会奉仕

 国際奉仕

 青少年奉仕

 ロータリー財団

 Ｒ・米山奨学

高橋　明子

安藤　一臣

委　　　　　　　　員

 職業奉仕

　　 副 会 計 細田　長司

クラブ奉仕

　○副 幹　事

中澤　清一

筒井　善樹

　○会　　　計 古谷　純代

　○幹　　　事 小林　達司

　○直前会長 中村　裕司 武樋　泰臣

森木　潤一郎

高知ＲＣ　2021～2022年度理事・役員及び委員会名簿 　(案)

1．理事・役員

　○会　　　長 岡　亮助

　○副  会 長　

入交　章二

● 幹 事 報 告
・12月のロータリーレートは105円です。
・例会終了後、理事会を行います。
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● ゲストスピーチ

　コロナ禍におけるコンサルタント業務　
　

ストロングポイント株式会社高知支社長　　近藤  誠人氏　

　皆さんは恐らく、ストロングポイン
トという名前を聞くのは初めての方
がたくさんいらっしゃると思います。
本社は高松と岡山、サテライトオフィ
スとして高知、福岡、2021年1月に
大阪を開設します。実は創業したの
は高知なんです。もともとは現在の
代表も含めて、我々はトーマツという会社でコンサルティン
グの修業をしていました。その中で、自分たちが学んできた
ことを何か地方に役立てることがあるのではないかという
ことで、約７年前、一宮の一軒家を借りてベンチャー企業
のような形で、まずは高知からスタートしました。
　サービスとしては、人材育成、営業強化、人事制度、さ
らに組織内のオペレーション改善といったもののコンサル
ティング。新卒や中途社員向けの採用のお手伝い。最近の
コロナ禍で、より需要が上がってきたものの一つが自動化
で、ＲＰＡ推進の補助なども行っています。さらに、経営戦
略上に必要な人材とのマッチングやリクルーティングといっ
た事業も展開をしています。メンバーは現在７名。全員が
地方出身です。自分の地元や地方に対して何か役に立てる
ことはないか。夢がある、元気が出る、こういった部分で活
動できることはないかと集まった者たちで構成されていま
す。私と代表の加賀の２人が高知出身で頑張っています。
　コンサルタント業務といってもたくさんある中で、今、会社
を回って「特に何を解決したいですか。どんな課題が大きく
ありますか」と質問すると、次の二つの課題が出てきます。
　まず、コロナ禍において、これまで対面で営業していた
ものが非対面という営業のスタイルに変わってくることに
より、人脈や人間関係で営業していたものが全く通じなく
なってきた。新規開拓であったり、あるいは商談中や既存
のお客さんのところへもアプローチが困難になっている。も
う一つが、コロナ禍においてこれまでのビジネスがうまく運
用できなくなってきた。今後の時代に合わせた、アフター
コロナを踏まえて新たな事業をつくっていく必要が出てき
た。というようなお話が非常に多くありました。
　その中で、現在、我々は高知県と一緒に取り組んでいる
令和２年度高知県オンライン商談促進事業でオンライン
商談ノウハウ取得セミナーを開催しています。このセミナー
には、高知県の中小零細企業の方が110名ほど参加してい
ます。セミナー後も個別指導を行い、何が課題なのか、そ
れに対する改善策を出して、新規の獲得や商談中のお客
さんにも、今まで以上に収益性が持てるような提案などを

行っています。県の事業ですので、受講料は無料です。
　セミナーでは、そもそもズームというウェブ会議システム
等がしっかり使えるかどうか。ここが使えない限りはステー
ジに立てないので、まずはここをきっちりと伝えています。
実際ズームに関しては、ほぼできてるかなと。さらにウェブ
会議システムズーム自体がどんどん改良されているので、
非常に使いやすくなっています。なのでここのステージに立
つというのは誰でもできるということが分かってきました。
　商談の本質は、対面でもオンライン営業も一緒ですが、
相手が欲しいものに対して、こちらがどのような切り口で提
案できるかということです。対面であればコミュニケーショ
ンがうまくとれたり、相手の感情を読み取ることは簡単です
が、オンラインでは、そういうものが非常に伝わりにくい。
それによって、口数だけが多くなってひたすら説明ばかり
してしまい、価格や納期など、本来相手がこだわっている
部分が、あまり伝わっていない。つまり、質がいいとまでは
言えない状態のオンライン商談が多く見られました。ここに
関して、我々が細かくどんどん入り込んで、ひとまずは型を
ちゃんと作らなければいけない。それによって、より成果の
挙がるオンライン商談ができることを伝えます。例えば、商
談の時間は20分として、まず自己紹介3分、相手側の質疑
応答6分、最後に最終的な商品のプレゼンと次回のアポイ
ント。おおよそこの時間配分でうまくやることによって、商談
というのはうまく上がってるんじゃないかと思います。
　また、セミナーでは、商品の価値が問われる質問、すぐに
その場で答えのできない質問を出しています。例えば「品
質管理はうちは10年以上弊社で働いてくれている信頼で
きる者がおります」「じゃその人辞めたらどうするのです
か」といった質問に対しての回答、ちゃんと資料作成を準
備をして答える。ここのスピード感によって相手の信頼度は
増してきます。「商談で成功の柱」は事前準備です。どのよ
うな質問をされたときも焦らず、適切に相手が望む答えが
できる。これが商談の重要なポイントになります。
　さらに、資料もしっかり作らなければいけない。オンライ
ン上で喋り続けるのはなかなか難しいので、このあたりの
資料もつくっていきましょうと。ストーリー性をもって、どの
ような形で我々が役に立てるかということを明確にしてい
く。他社との比較、自分たちの会社が何の役に立っている
か、もしくは何の課題を解決するものかというのを改めて自
社の商品を見ていただいて、それに対して提案をしていく。
このようなストーリーをしっかり作った資料作成をセミナー
では教えています。
　最後に、今後、我々が取り組んでいこうとしていること。
今、高知で教育関係やいろんな企業を回ったりする中で、
何となく若い人たちが安定ばかり求めているのを感じてい
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ます。これをなんとか脱却したいなと。昔のように夢を描け
る、こういうものができる企業の支援ができていけば、そこ
に、私たちの存在意義があるのではないかと思ってます。
ただ、我々はまだまだ未熟です。分からないこともたくさん

あります。先輩の皆さんにいろんなことを教えていただき
ながら、地元高知のために何か役に立てればと思っていま
す。今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。

吉村　保利
（高知北ＲＣ）

杉本芙美子

入交　章二

中澤　陽一

中山　智裕
吉門　文惠
森　　由枝
荒井奈々絵

竹下　篤範

入交　英太

中澤　清一

筒井　善樹

日和﨑　守

高知北ＲＣの吉村と申します。貴クラブは、私どものスポンサークラブとして日頃何かとお世話になってお
り、心より感謝申し上げます。今日は中村会長様をはじめ、皆さまよろしくお願いします。
次々年度の会長にご承認いただきありがとうございました。着物以外のことには、社会的な知識に乏しく、
心配ばかりが先に立つ状況ですが、１年後に備えて健康に留意して、自分磨きをしていきます。よろしくお
願いいたします。

杉本芙美子先生の次々会長のビッグニュースに歓喜しております。高知ロータリー女子一同、一丸となって
全面的にバックアップをお約束いたします。
杉本芙美子さんの2022-23年度会長選出、誠におめでとうございます。町田照代さん以来の約20年ぶり、
２人目の女性会長です。皆さんからの力強い応援をどうぞよろしくお願いいたします。
ストロングポイントの近藤さん、今日はありがとうございました。私の会社も人材育成で大変お世話になっ
ています。誕生日のお祝いのお礼と併せてニコニコします。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。楽しく元気にほっこりしながら頑張ります。
お誕生日をお祝いいただきありがとうございました。ニコニコします。
誕生日に、赤と紫を基調としたとても素敵なフラワーアレジメントが届きました。毎日眺めてはお花の持つ
不思議なエネルギーに癒やされております。ありがとうございました。
結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。50回目を迎え、夫婦揃ってあっちこっち不具合を
抱えながらも健康でこられたことに感謝し、ニコニコします。
結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。丸11年になりました。今年は12月に誕生日を迎え
る愛犬と長男のお祝いに集中すべく、結婚記念日は静かにすごすことで妻と合意しています。無事、仲良く
やっとります。
武樋会員にお世話になることがありまして、感謝を込めてニコニコします。あっ結婚記念日もお祝いいただ
きまして、ありがとうございました。
結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。一昨年、当クラブがスポンサーとして米国に派遣し
ていた長期交換学生の吉岡ねねさんが、ＡＯ入試で熊本大学工学部グローバルリーダーコースに進学が
決まりました。「皆さまのご支援のおかげで無事合格できました」とのお礼の連絡がありました。久々の朗
報です。ご支援ありがとうございました。
本日、ご講演いただきましたストロングポイント社の近藤誠人高知支社長、本日はゲストスピーチありがと
うございました。ご講演前から、非常に楽しみにしておりましたし、大変参考になりました。また、さまざま
なお話を伺えればと存じます。よろしくお願いいたします。

ニコニコ箱

津野眞千子・中島和代・宮地公美子・藤田洋子・中田由季・高橋明子
古谷純代・川﨑敦子・上野里美・南範子・森由枝・荒井奈々絵・吉門文惠
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HPアドレス

■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

● 累 計 額  ［ 12 月1日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金424,000 円 98,778 円
さんさん

ポリオ 募 金 127,400 円

12 15

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC　　12月17日　夜間例会（城）	 高知西RC　　12月18日　忘年夜間例会（三）
	 高知北RC　　12月21日　クリスマス夜間例会（三）	 高 知 R C　　12月22日　例会取消（三）
	 高知ロイヤルRC　　12月22日　夜間例会（旭）	 高知東RC　　12月23日　夜間例会（阪）
	 高知南RC　　12月24日　夜間例会（阪）	 高知中央RC　　12月24日　ロータリー休日（城）
	 高知西RC　　12月25日　ロータリー休日（三）	 高知北RC　　12月28日　年末休み（三）
	 高 知 R C　　12月29日　年末休み（三）	 高知ロイヤルRC　　12月29日　年末休み（旭）
	 高知東RC　　12月30日　年末休み（阪）	 高知南RC　　12月31日　年末休み（阪）
	 高知中央RC　　12月31日　年末休み（城）	 高知北RC　　　1月　4日　ロータリー休日（三）
	 高知東RC　　　1月　6日　時間変更例会（阪）	 高知中央RC　　　1月　7日　新年夜間例会（城）
	 高知ロイヤルRC　　　1月12日　ロータリー休日（旭）	 高知南RC　　　1月14日　新年夜間例会（阪）
	 高知西RC　　　1月15日　新年夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC　　　1月19日　新年夜間例会（旭）
	 高知北RC　　　1月25日　新年夜間例会（三）	 高 知 R C　　　1月26日　職場例会（三）
	 高知東RC　　　1月27日　職場例会（阪）	 高知南RC　　　1月28日　職場例会（阪）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

例会取消

総数

11月17日

  （-7）89 62 19 1 77％

（-10）89 57 12 10 84％

12月　1日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


